

Cuentacuentos para despertar amor por la lectura entre los txikis de Galdakao

Las bibliotecas municipales de Galdakao tratarán de despertar esta semana el gusanillo por la lectura entre los más pequeños. Con motivo del Día Internacional del Libro, que se celebra hoy, cuentacuentos dinamizados por tres monitores intentarán desatar la curiosidad y el deseo de visitar estos espacios de cultura. Dar a conocer las posibilidades que ofrecen y sentirlos como un lugar atractivo para el tiempo libro son algunos de los objetivos que se marcan.

En estas citas podrán participar tanto los niños como sus familiares y tendrán lugar entre las seis y las siete de la tarde. Hoy comenzará el ciclo en Torrezabal, mañana se trasladará a la biblioteca de Usansolo y el jueves a la de Aperribai. Aunque los más pequeños no serán los únicos que dispondrán de actividades para conmemorar esta fecha. Organizado por la EPA y la biblioteca de Torrezabal, esta tarde-desde las 19.30 horas-se celebrará una tertulia sobre el libro '¿Cuánta tierra necesita un hombre?', de León Tolstoi. El club de lectura, tras ocho años de rodaje y con más de sesenta ejemplares comentados, se ha convertido en una referencia que aportará hoy su granito de arena a una fecha que pretende fomentar tanto la lectura como la industria editorial y la protección de la propiedad intelectual por medio del derecho de autor.

25 personas

Este club lo componen veinticinco personas que se reúnen una vez al mes. «En los encuentros se debate sobre el estilo literario, la acción, los personajes... La gran aceptación que tiene el club se debe, seguramente, a que reúne dos alicientes: la lectura personal e íntima y la posibilidad de compartir esa lectura con otras personas», comenta una de sus integrantes.